令和6年度



すこやか園だより



仙南すこやか園 令和6年9月25日発行

すっかり秋の空になり、涼しい風が心地よく感じられるようになりました。夏ならではのダイナミックな遊びをたくさん経験した子どもたちは、心身ともにたくましくなり、運動会に向けてそれぞれの競技練習に張り切っています。当日は、お家の方の応援で、より一層頑張ってくれることでしょう。運動会では、元気いっぱい、そして自分の力を存分に発揮している子どもたちの姿を見ていただけるかと思います。

秋は心も体も成長する「充実の時期」です。一人一人の育ちを見守りながら、園での生活がより充実したものになるように応援していきたいと思います。



10月から衣替えですが、気候が不安定な時期ですのでその日の天候や子どもの体調に合わせ、調節できるような衣服で登園させてください。

名前が薄くなっていないか、また、サイズ の確認もお願いします。

 $3\sim5$ 歳児は園児服・園帽子の着用をお願いします。

~ りす組も愛情弁当が始まります ~

9月の園だよりでもお知らせしましたが、2 歳児りす組も10月から愛情弁当が始まります。今年度は、2月までの5回ですので、よろしくお願いします。

次回は10月3日(木)です。

運動会予行の日となっています。運動会に向けて元気パワー弁当をお願いします!

祖父母参観 たくさんのご参加、ありがとうございました!

新型コロナウイルス感染防止などの影響で、行うことができなかった祖父母参観を4年ぶりに開催することができました。

「園での様子を知ることができて良かった」「元気いっぱい踊る姿を見て、たくさんのパワーをもらった」などの声が聞かれ、参観を通して、お子さんやお孫さんの成長を感じていただけたのではないでしょうか。またお家の人と制作をしたり、触れ合い遊びをしたりする子どもたちの表情はニコニコで本当に嬉しそうでしたね。ありがとうございました。

これから行われる行事へのご協力もよろしくお願いいたします。



☆登降園の際、駐車場内はお子さんとしっかり手を繋いでいますか?急な飛び出しで、ヒヤリとすることがないように気を付けましょう。

☆日暮れが早くなっています。早めのライト 点灯で、安全運転を心がけましょう!



「うがい」・「手洗い」・「マスクの着用」で感染を予防しましょう!!

「手洗い」「うがい」「マスク着用」は<u>自分の体の中にウイルスを持ち込まない</u>という効果があります。様々な物に触れることで手にウイルスが付着していたり、目に見えない細菌やウイルスを吸い込んでしまったりすることもあるので、この3つを効果的に行いながら感染を予防しましょう。

すこやか園の教育・保育目標 「心豊かでたくましく生きる子ども」

- ◎じょうぶなからだで、元気いっぱいあそぶ子ども。
- ◎よく聞き、よく考え、自らすすんで行動する子ども。

・・・こんな子どもに・・・

◎互いのよさに気づき、共に喜び合える子ども。



☆ 絵の展示をします ☆

美郷フェスタ(10/19~20)…リリオス

5歳児が描いた絵や、4歳児が描いた畑屋 うさぎの絵を展示します。

ご家族でおでかけください。

